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Zitat von Altmeister 

Man muß doch da viel mehr differenzieren. Die aktuelle Komplettvermarktung war doch
dem Umstand geschuldet, daß wir dringendst den Vertragsbonus gebraucht haben, um
nicht insolvent zu sein. Nach derzeitigem Stand macht es ja auch keinen Sinn, daß wir
die komplette Vermarktung in Eigenregie durchführen würden. Gerade für die
Vermarktung im Ausland oder auch im Bundesgebiet macht die Zusammenarbeit mit
einem Vermarkter Sinn, wenn möglich zu anderen Konditionen als jetzt. Dafür darf man
aber auch nicht mehr auf jeden Cent angewiesen sein, sondern muß eine Position
relativer Stärke haben. Die Vermarktung im lokalen und regionalen Rahmen muß
freilich irgendwann einmal vom Club selbst übernommen werden. Da geht es dann ja
auch um Emotionen, daß man mit dem Verein direkt verhandeln will und nicht mit
irgendeinem anonymen Unternehmen und dessen Agenturbüro vor Ort.

Zum Thema Vermarkter ein kleiner Artikel über Mainz 05 aus dem Jahr 2015...

Mainz 05 schließt Millionen-Deal mit Vermarkter ab - SPIEGEL ONLINE
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